

令和3年度 1歳児運動会ごっこ  
(令和3年11月25日開催)

アンケート集計結果  
(22世帯配布 21世帯回収)

## ★ 日程及び開催時期、時間について

評価	理由
・満足	・1時間程度だったので、仕事に大きな影響もなく、良かったです！
	・子ども達の集中力が切れない長さの時間だったので、良いと思いました。
	・コロナ禍の中、運動会を開いて頂いて感謝しています。
	・少し遅れてしましましたが、大丈夫でした。
	・コロナ禍と言う難しい時期ですが、開催して頂けて、ありがとうございました。
	・中止だと思っていたので、開催して頂けて大満足です！
普通	・出来れば土曜日等の方がありがたいです。
	・時期は良かったが、30分程度であれば、午後の昼寝・おやつ後に開催し、そのまま引き取るような形の方が仕事の都合もつけ易く、また保育時間も短縮され、良いのではないかと思いました。
不満足	・下記（その他）記入。コロナ禍での開催ありがとうございました。

## ★ プログラムについて

評価	理由
・満足	・程良いボリュームでした。
	・とても可愛くて癒されました。
	・子どもの日々の様子が分かりました。
	・子どもも大人達も皆で楽しめるプログラムで良かったです。
	・1～2歳の可愛さが全面的に出ていて凄く良かった。
	・りす組のみでゆっくり見る事が出来ました。
普通	・かけっこは1人しか参加出来ない中で、カメラが撮れず残念でした。

## ★ 各競技について ①入場・準備体操について

評価	理由
満足	<ul style="list-style-type: none"><li>・保育園での娘の様子が客観的に見れて良かったです。</li><li>・可愛過ぎて言葉に出来ません。とにかく可愛くて泣きそうでした。</li><li>・泣いている子もいたが、皆とても可愛かった。</li><li>・子ども達の可愛い姿が見れました。</li><li>・皆で繋がって入場する姿がとっても可愛かったし、入園当初からの成長を感じて感動しました。</li><li>・子ども達が手を繋いで列になって歩く等、成長を感じられました。</li><li>・とても可愛かったです。『さんぽ』の曲がかかると行進をし始めるようになりました。</li></ul>

## ★ 各競技について ②かけっこについて

評価	理由
・満足	<ul style="list-style-type: none"><li>・クラスの子ども達が皆楽しく出来て良かった。</li><li>・たまごから出てくるのが可愛かったです。</li><li>・笑顔でかけっこしていて、楽しそうで良かったです。</li><li>・ただ走るだけでなく、出てくる時の声掛けや親子で一緒に出来るよう工夫されて、とても良かったと思いました。</li><li>・皆、父母の元に走っていく様子が嬉しそうでした。</li><li>・親子で協力して出来るかけっこで良かったです。</li><li>・一緒に走る事が出来良かったです。</li><li>・一緒に参加するのが良かったです。</li><li>・たまごから出てくるのがもう只々可愛い。</li></ul>

## ★各競技について ③親子ダンスについて

評価	理由
満足	・一緒に楽しめました。
	・とっても楽しかったです。皆で踊れるのは良かったです。
	・家でやっているものもあって楽しかったです。
	・参加した事により、親子で遊ぶきっかけになりました。(ひっつきもっつきをしています。)
	・子どもと楽しく踊る事が出来ました。
	・『ひっつきもっつき』を家でやるようになりました。子どもが「ぴったんこ～」と言っています。
	・楽しそうに踊る姿見れて良かった。

## ★ 全体を通しての意見・要望

- ・コロナ対策で大変な中、開催して下さり、ありがとうございました。今年はどちらか1人の参加と言う事で、直接見れなかったのは残念でしたが、代わりに父と2人で参加出来、特別の思い出になったようです。本人も泣いてしまったけど、頑張った！と言う気持ちになれたようで、メダルを自慢気に見せてくれました。準備等大変だったと思いますが、子ども達に貴重な経験を与えて下さり、ありがとうございました。
- ・親も参加する関係上、自分の子どもの競技する姿を録画出来なかったのは心残りです。メダル授与は記念品として残るので、とてもありがとうございました。
- ・成長を感じられるとても良い運動会でした。先生方、通常の保育の中での準備、運動会の開催ありがとうございました。
- ・普段と違う様子に泣いてしまう子もいましたが、皆可愛い姿が沢山見れてとても良かったです。大変な中、このような機会を作って下さって、ありがとうございました。
- ・コロナで中止になってしまい残念でしたが、運動会ごっこを開催して頂いたお陰で、とても可愛い姿を見る事が出来嬉しかったです。
- ・中止で残念だなと思っていたので、このような機会があり、嬉しかったです。ありがとうございました。コロナもあるので、1人参加はしょうがないのですが、写真を1人だとあまり残せず、1人の場合は販売などあるのでしょうか？その辺が少し気になりました。
- ・写真や動画をもっと撮りたかったが、中々子どもと一緒に撮れなかったので、カメラマンの方がいて、撮ってもらえると尚良かったです。

- ・もう全てが可愛かった。まず運動会ごっこをしている時点で可愛い。練習したんだろうなって考えるともう可愛い。入場も皆並んで出てきて、しかも服揃ままで出てきてあんな可愛い姿中々見れません。帽子に目が付いていたので、ヒヨコかな?って思ったら、次かけっこでたまごから出てきたから「あー、もうこれヒヨコじゃん!!」って心の中でテンション上がりました。泣いてても可愛い。立ってるだけでも可愛い。なんでこんなに可愛いんだろうって考えちゃいました。小さい子達がこんなに可愛い姿を見て下さり、本当にありがとうございます。これからも宜しくお願ひします。しか組さんの運動会も行きましたが、家では一度も見せてくれなかったダンスを当日見て、泣きそうでした。というか家帰って泣きました。可愛い可愛い〇〇ちゃんが見れて嬉しかったです。ありがとうございました。
- ・親子一緒に参加出来た事が一番嬉しかったです。また、子どもの園での生活の様子も少し分かり、安心しました。小さい子達を動かすのはとても大変だった事と思います。ありがとうございました。
- ・コロナ禍で運動会は出来ないと思っていましたが、開催して頂き、子どもの保育園での姿が見られて嬉しかったです。子どもが家で椅子や枕などにまたがって「バスだよ~」と言っていたので、何の事かと思っておりましたが、プログラムを見て、この事かと分かりました。園でたくさん練習したので、家でも覚えていることを教えてくれていました。また、このような機会を設けて頂けると嬉しいです。
- ・大変な状況の中、子ども達の成長を見る場を作て下さい、ありがとうございました。保護者の席を事前に指定して下さっていたので、開始前から皆さんスムーズに準備が出来たように思います。今回は状況的に仕方なかったと思うのですが、参加出来るのが保護者1名で行けなかった家族が参加出来ないのを残念がっていたので、次回以降人数を増やして頂けると嬉しいです。また、今回は持ち物のご連絡が前日夕方で準備出来なかつたので、次回以降は1週間前位にはお知らせ頂けると余裕を持って準備出来て助かります。
- ・子どもの成長の様子を見る機会を頂き、ありがとうございました。内容につきましてはコロナ対策を行った上で練習を含めました先生方の準備に大変感謝しております。日程につきましては、本来土曜日開催である所が平日に振り替えられ、仕事の休みを取るのが困難だった所と、中止の連絡の際、振り替えの予定がある事、未定であれば未定のお知らせが一言あればありがたかったです。今回の運動会ごっこは急なお知らせでしたので、もう仕事のスケジュールが出た後の休みの申請で職場に普段以上の負担を掛けました。また、休みが取れましたので、終了後連れて帰りましたが、お昼ご飯だけでも食べさせて頂ければ、一食栄養のある食事が摂れたと安心する事が出来たと思います。
- ・親用の室内履きはもっと早く、必要な旨を教えて頂けると助かります。かけっこが親も参加するとは思っておらず、動画撮りたくても撮れない方がいるように見えました。事前にプログラム等で分かっていれば、周りの方にお願い出来たり、持参のカメラ等固定出来るものを用意出来たのではないかと思いました。子どもの成長を初めて園で見る事が出来、嬉しく思います。ありがとうございました。
- ・保育園でどのように過ごしているのかを見る機会を頂き、ありがとうございました。今後も宜しくお願ひします。

- ・今年度はコロナの影響で開催されないと思っていたので、短い時間でも、このような機会を作って頂き、嬉しく思います。普段保育園での姿は見る事が出来ないので、今回少し見る事が出来たので、良かったです。来年は小学校の校庭で出来る事を楽しみにしています。
- ・運動会ごっこを開催して頂き、ありがとうございました。コロナ禍ということもあり、初めての運動会は諦めていましたが、かけっこやダンスを通して、子どもの成長を見る事が出来ました。園長先生をはじめりす組の先生方、職員の皆様に感謝申し上げます。

お忙しい中、アンケートにご協力頂き、有難うございました。ナーサリー糀谷園長 三浦 靖之

## 1歳児運動会ごっこ

